

Fecha 01.07.2015	Sección Primera	Página pp
----------------------------	---------------------------	---------------------

Destaca **Peña Nieto** fortaleza económica

FRANCISCO RESÉNDIZ

—francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

El presidente **Enrique Peña Nieto** afirmó que, ante el adverso escenario financiero internacional, México cuenta con una sólida estabilidad macroeconómica.

Al participar, junto con el rey Felipe VI, en el encuentro empresarial México-España, dijo que ha tomado tiempo construir y consolidar dicha estabilidad y que, actuando de forma responsable, su gobierno está decidido a mantener esta “firme condición”.

“Frente a la gran volatilidad financiera, frente a este clima externo que hoy todos los países emergentes tenemos que enfrentar, lo que sin duda representa la mayor fortaleza para nuestro país es nuestra estabilidad macroeconómica”, asentó.

Agregó que se mantendrán los indicadores de la economía nacional, a fin de preservar un clima de estabilidad y dar certidumbre a emprendedores nacionales y extranjeros.

NACIÓN A6

